

雪中運動会～頑張りました!!

各地区で冬の運動会を開催。地域の皆さんは、参加したり、応援したりと、楽しい1日を過ごしました。



▲開成小「おやじの会」雪の運動会（2/18）



▲第5回苗穂地区子ども雪の祭典（2/17）



▲第27回丘珠連町雪の祭典（2/18）



▲栄東地区雪中こども運動会（2/18）



▲第21回北光地区雪ん子大会（2/18）

お茶はちょっぴり苦いかな～

3月2日、新生保育園で「おひなまつり」を開催。お茶席では、年長組は着物姿になって、茶菓子やお茶を先生やお友達に心を込めて一人一人に運びました。



再発見!! 東区の魅力

3月8日、東栄中学校の3年生が「授業の一環」で制作した、東区の魅力を伝える映像CMを披露。審査員として招待された山田政光東区長は作品の完成度の高さに感心しきりでした。



第7回東区コミュニティマーケット in 東区

2月24・25日、市民活動団体などの活動を知ってもらおうと、アリオ札幌で開催。2日間で1,200人の市民が参加団体の活動に触れて楽しみました。



前進? 後退? 動け! 自作ロボット

2月25日、東区民センターで「父と子のロボット教室」を開催。入力したプログラム通りにロボットが動き出すと、親子から歓喜の声が上りました。

